

Nous avons un outil de travail quasiment complet, comprenant une médecine aigue gériatrique 18 lits associée à des lits de soins palliatifs, deux SSR de 36 lits environs, des USLD et une EHPAD (200 lits), un PASA, une UHR en attente d'être fonctionnelle, une activité d'Hopital de Jour ssr (10 patients par jour), depuis un an, je maintiens coute que coute l'accès aux consultations mémoire en étant la seule à les faire sur l'hôpital.

Nous avons une IDE coordinatrice en gérontologie qui se forme sur le tas pour nous aider à faire face aux demandes d'avis des services et aux problématiques des médecins généralistes.

Malheureusement, nous avons eu de grosses difficultés pour recruter ces dernières années nous avons fait appel à de l'intérim ce qui n'est pas satisfaisant et certains de nos confrères partent à la retraite, d'autre en congés maternité .

Pour faire fonctionner le pôle **en aout 2018** ,il ne restera que 1 ETP + 0.8 ETP + 0.4ETP soit **2.2 ETP** pour une normale de **8 (minimum 6 ETP)**.

C'est un cris d'alarme que je vous lance, je suis attristée par cette situation. Il y aurait tellement de projets et d'actions à mener pour notre population vieillissante du cantal .

C'est une bouteille que je lance, ce n'est que la troisième en 5 ans !

Je vous demande de transférer ce message à tous vos contacts,

MERCI

Pour de plus amples renseignements veuillez me contacter au 0471465660 et demander le Dr Françoise Meylheuc ou bien par mail donnez moi vos coordonnées et je vous rappellerai.

Dr Françoise Meylheuc
f.meylheuc@ch-aurillac.fr